

|                     |                    |              |
|---------------------|--------------------|--------------|
| Fecha<br>07.02.2009 | Sección<br>Tabasco | Página<br>35 |
|---------------------|--------------------|--------------|

# Rescatan Villahermosa

Después de 16 meses de las terribles **inundaciones** en el edén, por fin autoridades decidieron quitar la costalera que rodeaba al municipio

JOSÉ ANTONIO G. HERNÁNDEZ

REPORTERO

**V**illahermosa, Tab.-Luego de casi un año y medio, por fin fue retirada una primera parte de la costalera que rodea la ciudad de Villahermosa desde las **inundaciones** de noviembre del 2007, correspondiendo a la populosa colonia Casa Blanca el retiro de 2 kilómetros, en donde inició a las 3 de la madrugada el trabajo de saneamiento, dadas las graves enfermedades que han venido ocasionando los costales de arena por el prolongado tiempo que estuvieron en ese sitio.

José Manuel Cruz Castellanos coordinador general de Servicios Municipales informó que para realizar estas labores participan más de 280 trabajadores de esta área, los cuales efectúan tareas como: caleado, despolve, barrido, lavado y el chapeo de áreas enmontadas.

En esta recuperación de la ciudad el saneamiento devolverá condiciones básicas de higiene a la zona, para lo cual se va a trabajar en dos partes "el día de hoy concluiremos la primera parte de los trabajos, que comprenden del tramo de Ruiz Cortines al Perifé-

rico, en los límites de la segunda sección de la colonia".

El funcionario municipal aseguró que se está trabajando intensamente en el saneamiento de esta colonia "la administración de Evaristo Hernández no está escatimando recursos humanos y materiales para sanear a Casa Blanca y recuperar tanto la dinámica como la higiene a las calles".

Cruz Castellanos subrayó que ayer las tareas de saneamiento dentro del programa Colonia Limpia se trasladarán a la segunda sección de Casa Blanca y una vez que esté concluido todo entrará a trabajar SAS para el **desazolve**".

Con estos trabajos inicia el rescate de Villahermosa tras haber vivido amurallados en costales de arena por más de un año, mismos que si en su momento sirvieron, aunque no mucho porque la **inundación** arrasó con muebles y casas, ahora esos mismos costales estaban convertidos en verdaderos focos de infección, independientemente del deplorable aspecto



Continúa en siguiente hoja

Página 1 de 2  
\$ 14625.57  
Tam: 274 cm2  
PJUAREZ

|                            |                           |                     |
|----------------------------|---------------------------|---------------------|
| Fecha<br><b>07.02.2009</b> | Sección<br><b>Tabasco</b> | Página<br><b>35</b> |
|----------------------------|---------------------------|---------------------|



**José Manuel Cruz Castellanos.**